Hayner Weiber haben ein großes Herz

SOZIALES ENGAGEMENT Verein spendet fast 10000 Euro aus dem Erlös seiner Veranstaltungen für gute Zwecke

Dreieich/Langen - Es war ein lang gehegter Wunsch der Langener Tafel nach einem größeren Kühlfahrzeug zum Transport der gespendeten Lebensmittel auch an warmen Sommertagen: Mehr als 800 bedürftige Haushalte in Langen, Dreieich, Egelsbach und Erzhausen sind auf die Lebensmittelausgabe durch die Tafel angewiesen - Tendenz steigend. Die Arbeitsgemeinschaft Hayner Weiber hat das Projekt schon 2022 mit 3000 Euro unterstützt und auch im vergangenen Jahr noch einmal 1000 Euro an die Tafel gespendet.

Michael Grünwald, Vorsitzender der Langener Tafel, freut sich sehr über das Engagement der Hayner Weiber: "Wir sind stolz, die Hayner Weiber zu unseren Unterstützern zählen zu dürfen. was nicht selbstverständlich ist. denn es gibt viele Organisationen mit hohem sozialen Engagement, für die man sich entscheiden könnte. Ein herzliches Dankeschön auch vom gesamten Vorstand für die angenehme Zusammenarbeit. Wir freuen uns auf weitere Projekte."

Die rührigen Hayner Weiber konnten im vergangenen Jahr neben der Spende an die Langener Tafel auch viele andere Projekte in Dreieich und in der Region finanziell fördern. Fast 10000 Euro wurden als Überschuss bei der traditionellen Weiberkerb an Pfingsten in Dreieichenhain und beim beliebten Töpfermarkt am letzten Sonntag im September im Burggarten Dreieichenhain erwirtschaftet. Beide Veranstaltungen waren stark frequentiert, sehr zur Freude des Vorstands der Arbeitsgemeinschaft, die mit den Überschüssen Segensreiches tut. Wie immer wird der Reinerlös an verschiedenste Projekte gestiftet. Während der vergangenen 50 Jahre sind fast 350 000 Euro von der AG erwirtschaftet und an ausgesuchte gemeinnützige Institutionen gespendet worden.

Mehr als 80 Frauen und zunehmend auch Männer haben sich in der Arbeitsgemeinschaft Hayner Weiber zusammengefunden, um sich kulturell und sozial für Dreieich und die Region zu engagieren, Traditionen fortzuführen und den Gedanken der Freundschaft und Hilfsbereitschaft zu pflegen. Der Verein wurde 1970 gegründet und ist gemeinnützig anerkannt sowie politisch und religiös unabhängig. Die Hayner Weiber freuen sich über neue Mitglieder.

Über finanzielle Unterstützung neben der Tafel freuten sich:

- Die evangelische Kirchengemeinde Götzenhain hat 3000 Euro für den Spielplatz in der verlängerten Rheinstraße erhalten. Das Gelände soll so umgestaltet werden, dass dort auch Kinder mit Behinderung spielen können.
- Der Verein Frauen helfen Frauen Offenbach wurde mit 2000 Euro bedacht. Das Geld wird in die Anschaffung von Sitzmöbeln für das Außengelände des Frauenhauses in Rodgau verwendet.
- Das Mehrgenerationenhaus Ra-Be im Sprendlinger Norden hat 1500 Euro bekommen, Damit werden inklusive Kunstworkshops für Jung und Alt sowie Ausflüge in Museen und andere Bildungseinrichtungen für Kinder aus sozial schwachen Familien finanziert.
- 1300 Euro gingen an den Verein Unter einem Dach in Dreieich. Die Initiative für gemeinschaftliches Wohnen kann das Geld für die technische Ausstattung des Gemeinschaftsraums gut gebrauchen.
- Das Tierheim Dreieich hat 500 Euro erhalten.

Infos im Internet

Näheres zu Aktivitäten findet sich unter havnerweiber.de



Große Freude herrschte bei der Langener Tafel über die Spenden der Arbeitsgemeinschaft Hayner Weiber. Das Bild zeigt (von rechts): Michael Grünwald, Monika Peretti, Sabine Kolbe, Bernhard Hofmann (alle Langener Tafel), Brigitte Odenwald, Christiane Dahmen-Ullmann und Dagmar zur Brügge-Vellen (alle Havner Weiber). FOTO: PRIVAT